

# ハーモニー

令和7年度  
安城西部小学校  
2年 学年通信  
12月号  
11月28日発行

## 2学期のふりかえりをしっかりと！



暑さの中で始まった2学期ですが、寒さも増し、いよいよ終わりを迎えようとしています。

先日は授業参観にたくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。道徳の授業では子どもたちが自分の意見を素直に伝え、友達の意見にも積極的に耳を傾ける姿が見られうれしく思いました。たくさんの参観者がいる中で緊張感があったことだと思いますが、普段通りの子どもたちの姿が見られました。「道徳がすき」と口にする子も増えてきたので、今後も仲間と学び合えることを願っています。

さて、12月に入り、2年生の三分の二を終えようとしています。まだまだ努力が必要なことは、目標をもって取り組めるようにし、自信がついたことはさらに3学期に伸ばしていくようにサポートしていきたいと思います。12月が3学期へのよりよいステップとなるよう、2学期のふりかえりをしっかりと行きたいと思います。

もしも、ご心配なことがあれば、懇談会でお伺いしたいと思いますので遠慮なく担任までお知らせください。

### ★書初め会・硬筆について★

1月8日（木）に校内書き初め会を行います。それに向けて12月から書写の授業で書き初めの練習を始めます。

昨年度学校で購入しました「硬筆書写用書き方鉛筆」（銀色の鉛筆）の準備をお願いします。

既に使い切ってしまった、紛失してしまった等の場合は2B以上の濃い鉛筆を準備していただきたいと思います。よろしくお願いします。

### なわとびについて

12月から体育でなわとびを行います。長さが合っているか、記名されているかなどを確認していただき、お子さんに持たせてください。また、なわを結んだり、ほどいたりすることがスムーズにできるように、ご家庭でも練習をしていただけるとありがとうございます。



# 楽しかった遠足～リニア鉄道館～



1組



2組



3組